

## Latinoamérica supera a la región, según Cepal Crecimiento del istmo es insuficiente

- Principal desafío es seguir aumentando la inversión para asegurar el crecimiento

.Wilmer Murillo

8/20/2007

A pesar de que se ha producido un desempeño favorable de las economías, el crecimiento del istmo en comparación con los restantes países de Latinoamérica registró durante el primer semestre una evolución menos positiva.

Se espera que en 2007 América del Sur crezca un 5,7%, mientras que América Central y México lo harían en un 3,6%. Para la subregión del Caribe se proyecta un crecimiento del 5,5%, según la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal)

En su conjunto el crecimiento en 2007 de América Latina y el Caribe será del 5% y de un 4,6% el año próximo.

Esta circunstancia se atribuye al favorable desempeño de la economía mundial que está colaborando para esta coyuntura de prosperidad.

Sin embargo, no todos los países se han beneficiado del favorable contexto externo.

Específicamente, en comparación con las economías de América del Sur, las naciones de Centroamérica y gran parte del Caribe (con excepción de Trinidad y Tobago y Suriname) tuvieron una evolución menos positiva de sus términos de intercambio y de la cuenta corriente.

También registraron un menor dinamismo de su ingreso nacional bruto disponible y de la inversión, además de desequilibrios fiscales y una mayor vulnerabilidad externa.

Los mejores términos de intercambio han contribuido a aumentar los excedentes del balance comercial, y a impulsar los ingresos fiscales de los países latinoamericanos.

Pero en contraste con los países que exportan

“comodities”, Costa Rica y en general Centroamérica los importan, por lo que una evolución menos positiva de sus términos de intercambio son para la región “un dolor de cabeza”, dijo Francisco de Paula Gutiérrez, presidente del Banco Central.

Por otra parte, en 2006 el volumen exportado de bienes y servicios de la región creció en un 7,3%.

Este dinamismo se vio favorecido por el crecimiento de la economía de Estados Unidos en el caso de México y por la persistente demanda externa por materias primas.

La información fue suministrada en el informe Estudio económico de América Latina y el Caribe 2006-2007 que realiza la Cepal.

**pdfMachine**

**A pdf writer that produces quality PDF files with ease!**

Produce quality PDF files in seconds and preserve the integrity of your original documents. Compatible across nearly all Windows platforms, if you can print from a windows application you can use pdfMachine.

Get yours now!